



Regionaljournal Steiermark



Werkstattbrand in Aflenz

Montagnachmittag brach Feuer in einer Werkstatt eines Sägewerkes aus. Verletzt wurde niemand.

Gegen 16:00 Uhr konnte ein aufmerksamer Angestellter Brandgeruch aus einer Werkstatthalle wahrnehmen. Der 41-Jährige verständigte sofort den Firmeninhaber, welcher die Einsatzkräfte alarmierte. Insgesamt vier Feuerwehren aus dem Bezirk Bruck-Mürzzuschlag, darunter die Feuerwehren Aflenz, Turnau und Graßnitz, sowie die Betriebsfeuerwehr der Firma Böhler kämpften gegen die Flammen an. Gegen 19:00 Uhr konnte der Brand zur Gänze gelöscht werden. Verletzt wurde niemand. Die Höhe des entstandenen Gesamtschadens kann noch nicht beziffert werden.

Die Brandursachenermittlung wurde vom Landeskriminalamt Steiermark übernommen.

